



EL COMANDANTE DE LA BRIGADA SALUDÓ AL NUEVO CONTINGENTE.

Fuerza Aérea recibe a 50 nuevos de reclutas

EN EL TEPUAL. Jóvenes cumplirán con su Servicio Militar durante un año.

Cincuenta jóvenes provenientes de distintas localidades de la zona sur del país, llegaron hasta la Base Aérea El Tepual, para iniciar su Servicio Militar en la Fuerza Aérea de Chile.

Los efectivos que permanecerán un año en la unidad donde recibirán formación militar y académica, fueron recibidos por el comandante en jefe de la III^a Brigada Aérea, general de brigada aérea Cristián Pizarro, quien les dio la bienvenida y su apoyo para que puedan desarrollar las distintas tareas programadas durante el año sin mayores inconvenientes.

Los nuevos reclutas, que se transformarán en soldados conscriptos una vez que finalice el período de instrucción básica en siete semanas más, llegaron acompañados de familiares y amigos, quienes pudieron conocer las dependencias de la Brigada Aérea y los sectores en los cuales sus seres queridos

desarrollarán su vida de cuartel.

Además, el capitán de bandada Álvaro Illanes, comandante de la Escuadrilla de Seguridad de Bases N° 25, oficial que tendrá bajo su responsabilidad la instrucción y seguridad de estos jóvenes, ofreció una charla informativa sobre el proceso que vivirán en su paso por el Servicio Militar. Durante la exposición, los familiares se interiorizaron acerca de las “misiones” que realizarán los soldados, entre ellas las campañas militares, nivelación de estudios y cursos de capacitación laboral, entre otras.

Con la despedida de los familiares al final de la jornada, los cincuenta nuevos reclutas de la Fuerza Aérea comenzaron su instrucción, con lo cual se busca preparar a personas íntegras, que se reintegren a la civilidad con valores sólidos y un profundo sentimiento de responsabilidad social. ☪